

5 volleyeurs cubains condamnés à des peines de prison en Finlande pour viol



La Havane, 20 sept. (RHC).- 5 volleyeurs de l'équipe de Cuba ont été condamnés aujourd'hui à des peines de prison pour viol par un tribunal de Tampere, en Finlande.

4 d'entre eux ont écopé de 5 ans de prison. Il s'agit du capitaine Rolando Cepeda, 27 ans, et de Abraham Alfonso, 21 ans, Ricardo Calvo, 19 ans et Osmany Uriarte, 21 ans. Le cinquième, Luis Sosa, 21 ans, a été condamné lui à trois ans et demi de prison.

Tous les 5 devront également verser une indemnisation de 24 mille euros pour dommage et préjudices.

Rappelons que Dariel Albo, 24 ans qui avait été aussi accusé de viol, a été acquitté il y quelques semaines.

Les accusés avaient été arrêtés le 3 juillet à Tampere où Cuba disputait la Ligue Mondiale. Ils ont été placés en garde vue puis en détention. Le procès s'est tenu à huis clos.

Durant tout le procès, les accusés et leurs proches ont bénéficié de l'appui de l'ambassade de Cuba en Finlande et de la Fédération Cubaine de Volley-ball, FCV.

Dans un communiqué daté à La Havane, la FCV a confirmé sa condamnation de faits de cette nature, étrangers au sens de l'honnêteté et du respect qui régissent les sports et la société cubaine.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/106267-5-volleyeurs-cubains-condamnes-a-des-peines-de-prison-en-finlande-pour-viol>



Radio Habana Cuba